

Après une première édition qui a su trouver son public, il aurait été dommage de ne pas renouveler l'opération. C'est désormais chose faite puisque les Rencontres de l'Humour de Carros reviennent ce weekend du 28 au 30 septembre. Trois journées dédiées au rire sous toutes ses formes salle Juliette Gréco*.

On commence vendredi soir à 20h30 avec Richard Cairaschi et son spectacle « Il fallait que je vous le dise ». On ne présente plus l'humoriste azuréen, auteur et interprète d'une quinzaine de one man show et qui a longtemps été le partenaire d'une certaine Noëlle Perna...

Samedi 29 septembre, les hostilités démarrent dès 15h30 avec les nouveaux talents des plages du rire. Au programme, 4 « jeunes pouces » : Manon Fulconis, Karim K, Florent La Treille et Olivier Stephan qu'on ne demande qu'à découvrir.

Après les jeunes, les Sudistes. A 19h, Marco Paolo présentera un plateau d'humoristes venant de la scène méridionale : Jacob, Aly Kisney, Patrick Gadais. Des artistes, reconnus et attendus.

Enfin, à 21h, Laurent Barat viendra s'asseoir dans sa salle d'attente avec « En Toute transparence » son nouveau spectacle mis en scène par Pascal Légitimus. La salle Juliette Gréco deviendra le témoin d'une thérapie de groupe hilarante.

Pour conclure, dimanche à 16h30, place à la pièce « L'agente féminine » mise en scène et jouée par Jean-Philippe Combe avec Dominique Glory et Christophe Sevilla comme partenaires. De quoi terminer ces rencontres de l'humour en beauté.

Andy Calascione

*Entrée libre.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter